



Nombre de alumnos:

ALEXIS DE JESUS SANCHEZ LOPEZ

Nombre del profesor:

José Pavelt Gómez Sánchez

Nombre del trabajo:

CIVILIZACIONES PREISPANICAS

Materia:

Diseño arquitectónico v

Grado:

7.º CUATRIMESTRE

Grupo: A

Ocosingo, Chiapas a 18 de septiembre de 2020.

Balance Sheet

acentamiento y desarrollaron de las civilizaciones

Mesoamérica es el área cultural que abarca desde el noroeste de México hasta Centroamérica, y donde se desarrollaron distintas civilizaciones que compartieron ciertas características y elementos culturales

Esta región tiene diversos climas y paisajes, desde grandes montañas con nieve permanente en las costumbres hasta zonas tropicales. Debido a que es un área con abundante agua, tierras muy productivas y diversidad de plantas y animales se practicó ampliamente la agricultura, lo que favoreció un aumento de la población y un intenso intercambio comercial y cultural.

- mayas
- azteca

territorio teniendo como límite el Golfo de México y el Mar de Antillas. El cuál se compone por los estados de Campeche, Tabasco, Yucatán, Quintana Roo y Chiapas en la República Mexicana; Guatemala, El Salvador, Honduras y Belice.

La región maya tuvo dos medios geográficos distintos: las tierras altas y las tierras bajas.

El clima es templado y frío en las serranías, con zonas calientes y húmedas, poblados de densos pinares y cipreses, y alturas que sobrepasan los 1500 metros sobre el nivel del mar. opto para la agricultura

estaba ubicado sobre un islote al occidente del Lago de Texcoco, en la zona lacustre de la Cuenca de México. se extendía, desde el poniente del valle de Toluca, abarcando casi todos los estados de Veracruz, Puebla, en el centro, Hidalgo, México y Morelos, en el sur; gran parte de los estados de Guerrero y Oaxaca, así como la Costa de Chiapas hasta la frontera con Guatemala.

se acentaron Según el mito, Huitzilopochtli ordenó que fundaran la ciudad donde estuviera "un águila parada sobre un nopal devorando una serpiente". Siguiendo este designio, los mexicas deambularon por varios lugares, siempre en busca de la señal.

periodos de las civilizaciones

EL PERÍODO PRECLÁSICO

desarrolló técnicas de agricultura más intensivas, los especialistas políticos empezaron a gobernar sus sociedades, surgieron papeles de jefes superiores que envolvían posiciones que una vez fueron de líderes espirituales poderosos, organizaron cooperativas de cultivo que podían aplicarse tan efectivamente como la movilización de fuerzas militares.

Formas incipientes de escritura en Oaxaca empezaron aparecer como en los 500 a.C. Entre los 500 y los 200 a.C. surgieron centros de ceremonias precoces en las tierras mayas en sitios como El Mirador, Nakbé, Cerros, y Uaxactún.

es una etapa que abarca del 2300 a.C. al 100 d.C

EL PERÍODO CLÁSICO

surgimiento de sociedades estatales urbanas a lo largo de Mesoamérica. El principal fue Teotihuacán.

de más de 100,000 habitantes, era una de las ciudades más grandes en el mundo entre los 200 a los 700 d.C.

Los centros cívicos ceremoniales duraderos como Tikal, Calakmul, Palenque, Copán y otras decenas de ciudades de estados poderosos de las tierras bajas mayas, surgieron de comunidades PreClásicas precoces localizadas dentro de la jungla de Petén en el corazón de Guatemala

Para los años 300 d.C., monumentos con textos jeroglíficos describiendo orígenes divinos que ilustran la transformación de la organización social desde jefes hasta majestades institucionales.

para los 900 d.C., la mayoría de los grandes centros fueron abandonados, algunos después de experimentar crecimiento continuo por más de un milenio.

Algunas áreas dieron testimonio de un florecimiento breve de estados secundarios entre los 800 a los 1200 d.C. una era llamada algunas veces el Clásico Épico

Centros ceremoniales como Uxmal, Xochicalco, Cacaxtla, y El Tajín fueron renombrados por sus extraordinarios desarrollos artísticos en sus fachadas de piedra de mosaico intrincado y las pinturas al fresco.

se establecieron alrededor del año 200 a 900 d.C

EL PERÍODO POSCLÁSICO

gobiernos regionales llegaron a ser altamente segmentados y comercialmente orientados

Se enfatizó en los desarrollos de las "grandes casas," las redes de cuartos y cortes encerradas idealmente hechas no solo para fiestas reales que fue una parte integral para la formación de las alianzas de larga distancia, sino también para la proliferación de un nivel desigual de arte y producción de cerámica.

La tecnología para derretir oro, plata y cobre fue introducida por Sur y Centro América, mientras que la turquesa minada en el suroeste de América se intercambió por el plumaje de Guacamayos de colores escarlata.

comprende desde 950 hasta 1521 d.C.

civilizaciones desarrolladas en mexico

LOS OLMECAS

la más antigua de América Central

dos sectores: el de la élite, que vivía en las ciudades, y el pueblo común, que vivía en las zonas rurales.

las enormes cabezas de piedra que dejaron tras ellos son retratos de sus reyes,

EL IMPERIO AZTECA

muchas tribus individuales, principalmente de habla nahuatl.

se trasladaron al Valle de México después de que su dios, Huitzilopochtli, les ordenase cambiar de emplazamiento en el siglo XIII

LA CIVILIZACIÓN ZAPOTEC

n dirección sur hasta el Valle de Oaxaca

una variedad de dialectos, con sus propias formas escritas y habladas.

LOS MAYAS

comenzó alrededor del 2000 a.C

se extendía desde la península del Yucatán en México hasta el sur de El Salvador.

compuesto de ciudades-estado con sus gobernantes

abía rutas comerciales establecidas entre las ciudades y las relaciones entre ellas eran fluida

la guerra era frecuente entre ellas

en Yucatán sobrevivieron y continuaron prosperando algunas, como Chichén-Itzá

eran sumamente avanzados para su tiempo, eclipsando a veces a sus homólogos europeos en ciencias y matemáticas

